

ASSOCIATION DES ARABES ET AMIS DES ARABES DE NOUVELLE-CALEDONIE

A la Maison de la Nouvelle-Calédonie à Paris,

Chers amis, frères et sœurs,

C'est avec respect que notre association adresse ses plus sincères condoléances à l'ensemble des collaborateurs ainsi qu'à la famille suite au départ de Joël. Descendant de notre communauté, il était venu chercher à Nessadiou auprès de nos anciens une partie de ses racines. Il avait porté de tout son professionnalisme et de son attention la mise en place de l'exposition Caledoun à l'Institut du Monde Arabe à Paris, dont la première cérémonie d'accueil de la délégation et des invités s'était tenue à la MNC. Il avait toujours été disponible lors de la visite de l'un ou de l'autre d'entre nous dans la capitale française, prenant le temps quand il le pouvait pour une invitation à déjeuner.

C'est avec grande tristesse que nous avons appris son départ soudain ce matin, et nous souhaitons lui rendre cet hommage, avec tous nos remerciements pour le soutien qu'il a apporté à nos jeunes arrivant en France, au cours des années comme directeur. Il restera dans nos mémoires comme un enfant du pays qui aura grandement participé à la concorde dans ce lieu de rencontre qu'est la MNC et au rayonnement de la Calédonie au-delà de notre récif.

Que les prochaines semaines soient portées pour ses proches et ses collaborateurs par le souvenir d'un homme bon et attentif aux autres. C'est ainsi que nous nous souviendrons de lui.

Yael Boufeneche

Président de l'association des arabes et amis des arabes de NC